

La maison seigneuriale du Houx d'Hennecourt et son domaine



Ce château est à Parey sous Montfort (plus précisément « 43 rue de Gras Parey sous Montfort »). Il a été construit en 1786 par le Chevalier Charles François du Houx d'Hennecourt.

Le colombier

Il comprend un jardin à l'italienne et un colombier.

Jardin à l'italienne



Les façades et les toitures du logis et du corps de dépendances, les lambris des deux pièces et leurs cheminées, ainsi que le jardin du domaine sont protégés.



l'édifice possède une pièce lambrissée, élément rare dans le département des Vosges